
W111 Ausbau Armaturenbrett und Holz
Post by “winfried” of Feb 6th 2022, 9:35 pm

Hallo David

Der Abbeizer hat nichts mit der Holzart zu tun. Es soll ja der Lack ab. Die Farbtönung wirst Du
nicht komplett abbekommen. Die Umweltvorschriften machen das Zeug immer weniger
aggressiv.
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